

#NE-BAHNEN 18. Oktober 2016

# Transdev: Weichen bei Aufsichtsratswahlen richtig stellen!

Bei der NordWestBahn (NWB) muss der Arbeitgeber dringend bei der Personalplanung nachsteuern. Darauf haben die beiden EVG-Kandidaten für die Aufsichtsratswahl beim Mutterkonzern Transdev, Dirk Schlömer und Andreas Küper, nach zahlreichen Besuchen vor Ort hingewiesen.



Andreas Küper und Dirk Schlömer

Hintergrund: Viele Züge fallen aus, die Kolleginnen und Kollegen arbeiten an der Leistungsgrenze, die Motivation liegt am Boden.

Bei den anstehenden Aufsichtsratswahlen ist es daher wichtig, dass zwei Experten in das Gremium gewählt werden, um die Interessen der Kolleginnen und Kollegen zu vertreten: Dirk Schlömer als echter Fachmann im Schienenverkehr und erfahrener Landespolitiker sowie Andreas Küper als langjähriger KBR-Vorsitzender. Gemeinsam werden sie dafür sorgen, dass die am Bedarf vorbei gesteuerte Personalplanung geändert wird.

Die Geschäftsführung der NWB darf die Beschäftigten nicht im Regen stehen lassen - dafür werden unsere Kandidaten im Aufsichtsrat kämpfen.